

Kindermuseum geht in verlängerte Winterpause

Wie in jedem Jahr beginnt im Kindermuseum KLIPP KLAPP ab Heiligabend die Winterpause. In diesem Jahr wird sie jedoch nicht Ende Januar, sondern erst Ende Februar 2011 beendet.

Der letzte Winter war lang und sehr hart, was sich sichtbar bei den Heizkosten bemerkbar gemacht hat. Zudem war die Heizungsanlage im Glashaus wie auch im Altbau des Kindermuseums mehrfach überfordert und konnte bei den extremen Temperaturen die Räume nicht mehr genügend aufheizen. Dies führte zur Entscheidung, die eisigen Tage im kommenden Jahr nun abzuwarten, und erst im März 2011 wieder zu öffnen. Die Entscheidung hat aber auch eine kleine Schattenseite: Gerade die Nachfrage nach Geburtstagsprogrammen ist in den kalten Monaten immer besonders hoch. War in den vergangenen Jahren eine Nachfeier im Februar möglich, ist nun der Zeitraum für die Janu-

arkinder bis März verständlicherweise zu groß. Heizungstechnisch gesehen und insbesondere auch aus Kostengründen ist die Entscheidung aber absolut sinnvoll und notwendig, so die Verantwortlichen des Kindermuseums.

So ganz still wird es im Haus aber wiederum nicht. Die Wochen der Winterpause werden wie gewohnt für Wartungsarbeiten, kleinere Reparaturen und Inventuren genutzt. Ab dem 1. März 2011 werden dann wieder alle Besucher herzlich willkommen geheißen.

Selbstverständlich können bereits jetzt Programme wie Kindergeburtstage oder Back- und Kochvergnügen für 2011 gebucht werden. Ab Januar sind zudem neue Geburtstagsstagen im Angebot. Kleine und große Besucher dürfen sich also im kommenden Jubiläumsjahr auf ein abwechslungsreiches Kindermuseumsprogramm freuen.